

市長と「ランチミーティング」¹⁸

北部で安心できる地域福祉の態勢を！

第18回「市長とランチミーティング」は12月15日(木)に「北部地区公民館」の皆さんと行われました。そのミーティング内容を紹介します。

中山市長 こんなにちは。今日は北部地区の皆さんです。テーマにも出ていますが、医療面とかにおいては同じ石垣の中で特に市街地と北西部で実際に格差があるのは実情です。そのあたりのご意見もいただきながら、今後のまちづくりに活かしていきたいと考えております。ぜひ、忌憚のないご意見をよろしくお願いいたします。

北部の保健医療について



大松代表 現在、八重山病院から週1回水曜日に出向いていらつしやつて、北部の医療にごく貢献されています。患者の皆さんには街まで行かなくても、大変助かつているという話をよく聞きます。北部で病院通いをしている人達は若者であろうが高齢者であろうが、すごく助かつてているということなので、そのまま存続していただきたいと思

います。また、その診療において
いやおばーは定期バスで来ます。
10時頃、診療が始まり、帰
りのバスの時間は12時頃。診察
は早く終わります。夏は暑さの中、
民家の軒下で冬は寒い風にあたりながらバスを待ちます。

金城さん ただでさえ、具合が悪くて来ている方が、夏の日なたで待つのは大変です。私達は伊野田ですから、先生（医師）が病院へ戻る時に乗せてくださるんですけど、北部方面へ帰る人達は大変、だろうと思ひます。

中山市長 診療所の待合所はどうなっていますか。

宮良健康福祉センター所長 待合所としては5、6名が待てる小さなスペースです。

もうらつています。市街地であろうが田舎であろうが、市民は行政の恩恵を等しく受ける権利があることからして、燃料費用を予算化してもらい、スムーズに車に乗つていくことができるようお願いします。

男性 私も診療所に通つています。ひと月に1回、薬を取りに行くだけですけど。バスの時間は12時半ですから、だいぶ待ちます。

が、大変だということで社会福祉協議会（以下社協）に話をし、社協のほうで送る車を準備してもらい、明石から平野までの患者さんをバスの時間待たずして送つてもらっています。その燃料費用は社協で負担して

中山市長 実際、診療に来られる方はどれくらいですか。
宮良センター所長 県立病院によりますと、平均5名から15名です。
中山市長 じやあ多い時は診療所の外にあふれますか。
宮良センター所長 でも、時間

人暮らし高齢者への

配食サービス

大松代表 食事を作りきれない
といふか、一日一食でも食事を
作つて一人暮らしの高齢者に届
けられないか、といふ話が出ま
したので、いろいろ伺いました。
食堂経営者など、あたつて
みましたが、時期的にできる時
とできない時があると言われ、
どうすればいいかということで
社協に相談しました。すると、
弁当の配達をどうするかといふ
ことでとん挫してしまいました。
た。北部地区の公民館、民生委
員の皆さんで話し合いをしたと
ころ、学校の給食室で調理する
方やボランティアをしてくれる
方がおれば、その調理場を使わ
せてもらえないか、といふ意見

如上所述，本发明的有益效果在于：本发明的双层吸音板，通过在吸音板的内侧设置吸音棉，从而使得吸音板的吸音效果更好。

